

報道関係各位

『四季南陽』（旧ハイジアパーク南陽）、アスベストの検出について

2021年9月に山形県南陽市から譲渡を受け、再開発事業プロジェクトを進めておりました温泉リゾート施設「四季南陽」（旧ハイジアパーク南陽）において、8月2日（水）、山形県置賜総合支庁保健福祉環境部環境課の立ち合い査察が行われ、簡易検査によりアスベスト（石綿）が検出されました。

その後、精密検査を専門機関に依頼した結果、本日8月18日（金）、検出が確認されたと報告を受けました。

近隣の皆様、工事業者、スタッフ関係者、施設内を視察された市議会議員の皆様の安全を第一に考え、簡易検査後は直ちに工事を一時休止して、採取した検体の分析結果を待っている現状でした。

今回、アスベスト（石綿）は、譲渡を受けた施設床材のタイルカーペット敷きに使用する接着剤に混入されていたと判明しました。

現在、事実確認や経緯を整理し、アスベスト対応を早急に検討しております。

県民、市民の皆様には、ご心配をお掛けして誠に申し訳ありませんが、『南陽を世界ブランドにする』プロジェクトへのご理解ご協力を引き続き、宜しくお願い申し上げます。

以 上

報道関係お問い合わせ先窓口

TEL : 03-6910-5255 Mail : info@kenokuyama.com 担当 : 相田